## Le Moniteur - 21 août 2020 • 21

## Toulouse ICES BTP cherche à recruter pour se développer

Installé à Toulouse et Marseille depuis 2003, le bureau d'études ICES BTP poursuit son développement. Affichant une belle progression de sa croissance depuis 2013, et atteignant depuis trois ans un chiffre d'affaires d'environ 1,8 million d'euros, il recense une centaine de dossiers par an. Le BET est présent dans divers domaines: logements (Tribequa à Bordeaux, Creps et Les Hauts de Murat à Toulouse...), bureaux (parc des expositions et centre de conventions de Toulouse), bâtiments publics (lycée de Cazères en Haute-Garonne, groupes scolaires...), ou encore ouvrages atypiques (réhabilitation du stadium de Toulouse).

Souhaitant renforcer son expertise dans la conception, ICES-BTP cherche aujourd'hui à approfondir ses compétences dans le BIM. «Pour notre opération à la Cartoucherie, à Toulouse, nous avons tenu à tout faire en BIM, même si le maître d'ouvrage ne l'a pas exigé au départ et même si cela prend plus de temps », explique Jérôme Delpert, directeur général et associé de la SAS. Il regrette d'ailleurs que cette démarche ne soit pas toujours incitative pour les autres entreprises concernées.

Contrats de professionnalisation avec les Mines. Pour remporter de nouveaux marchés, ICES-BTP cherche à renforcer son équipe de 17 personnes répartie entre Toulouse et Marseille, dont deux travaillent à distance. Mais la société peine à trouver les bons profils. « Nous sommes toujours à l'affût de talents. Depuis deux ans, nous signons par exemple des contrats de professionnalisation avec l'Ecole des mines d'Alès, dans le Gard. » Pour répondre aux délais brefs de préparation des dossiers et d'exécution des travaux, le bureau d'études cherche des personnes expérimentées qui travaillent vite et savent s'adapter. • Orianne Dupont